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Se convoca a los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial
Rural de Shell a la sesión ordinaria, a realizarse eljueves 08 de septiembre del.
2016, a partir de Ias 09H00 en la sala de sesiones del Edificio Administrativo
del GAD Parroquial de Shell, con la finalidad de tratar el siguiente orden del
día:

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.

2. Aprobación del Orden del día.

3. Lectura y aprobación delActa Anterior.

4. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

5. Análisis y resolución de las obras socializadas a ser ejecutadas.

6. Análisis y resolución del lnforme de la Comisión de Deportes acerca de

la implementación de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva de

Quito.

7. Análisis y Resolución del Proyecto Salto del Puente en Shell Río Motolo

o Bridge Jump.

8. Análisis y Resolución de la Obra "Construcción de un Parque infantil en

el barrio Sacha Runa".

L Análisis y resolución de correspondencia recibida.

l0.lnforme de compromisos y acuerdos de las delegaciones y reuniones

asistidas por los señores vocales del GADPR de Shell.

l l.Clausura de la Sesión.

Shell, 06 de septiembre del 2016

Atentamente

PRESI
PARROQUIAL RURAL DE SHELL
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En she a .s 08;::l::T:;:i:::';x ;:1,. c.nv.ca,.ra de
Sr. Marcelo Flores, Presidente Encargado del GAD Parroquial de Shell, siendo.
las 10H25 se reúne en la sala de sesiones con los vocales del GAD Parroquial
de Shell, para tratar los siguientes puntos del orden del día:

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.

2. Aprobación delOrden deldía.

3. Lectura y aprobación delActa Anterior.

4. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

5. Análisis y resolución de las obras socializadas a ser ejecutadas.

6. Análisis y resolución del Informe de Ia Comisión de Deportes acerca de

la implementación de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva de

Quito.

7. Análisis y Resolución del Proyecto Salto del Puente en Shell Río Motolo

o Bridge Jump.

8. Análisis y Resolución de la Obra "Construcción de un Parque infantil en

el barrio Sacha Runa".

9. Análisis y Resolución del Convenio de Cooperación lnterinstitucional

entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Provincial de Pastaza y el

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Shell.

- 
10.Análisis y resolución de correspondencia recibida.

11. lnforme de compromisos y acuerdos de las delegaciones y reuniones

asistidas por los señores vocales del GADPR de Shell.

l2.Clausura de la Sesión.

I.'CÜIII§TATACIÓN DEL QUORUM E INSTALACIÓN DE LA SE§IÓN.

Con la Fresencia de los Señores: Sr. Marcelo Flores (Presidente Encargado),
§r. Antonio Jaramillo (Vicepresidente), Sra. Silvia Correa (Vocal), Sr. Javier
Quíroi (Vocal), sin contar con la presencia de la Sra. Narda Gallardo (Vocal)
siends las 10H25 el Sr. Marcelo Flores da la bienvenida e instala la sesión.
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2.. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.

De inmediato se procede a dar lectura por medio de secretaria el Orden del día
poniendo en consideración de los compañeros vocales para su aprobación o .

modificación de ser el caso.

" Resolución GADPR-SHELL No0l37_2016: Por unanimidad se resuelve
aprobar el orden del día de la Sesión Ordinaria No0017 correspondiente al mes
de septiembre del 2016.

3.. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta a los señores vocales tienen
en cada una de sus carpetas, el acta de la sesión ordinaria No016
correspondiente al mes de agosto del 2016, considerando que en caso de
existir alguna inconsistencia se proceda a la conección y de inmediato a la
aprobación de la misma.

Resolución GADPR-SHELL No0138_2016: Por unanimidad se resuelve
aprobar el acta anterior correspondiente a la Sesión Ordinaria No016 del mes
de agosto el 2016, con las respectivas rectificaciones solicitadas.

4.. APERTURA DE LA SESIÓN E INFORME DEL EJECUTTVO.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que siendo esta última
sesión ordinaria como presidente del GADPR de Shell, desea extender el
agradecimiento a cada uno de los señores vocales e inicia dando a conocer las
actividades detalladas a continuación:

o socializaciones realizadas en Sol de Oriente, Sacha Runa y Nuevo
Amanecer en donde se contó con la presencia de los ciudadanos a
excepción de Sol de Oriente que por no encontrarse la presidenta no se
logró convocar a todos los ciudadanos, pero se logró tratar y adelantar la
intervención del GADPR de Shell en dicho sector.

r Se mantuvo una reunión del CONAGOPARE en donde existen dos
camionetas que están a disposición de los GAD's que aún no cuentan
con un vehículo, teniendo que solicitar por escrito con días de antelación

: para su uso, así mismo manifiesta que los vehículos salen con el salvo
conducto del CONAGOPARE Provincial y se entrega con tanque lleno,
para esto se deberá firmar un acta de entrega-recepción por el tiempo
que se solicite desde las 08H00 hasta las 17H00 a los hangares del
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MTOP, si es más de dos días se deberá firmar el acta de compromiso
bajo responsabilidad del GAD que lo solicita.
se recibe en la sala de reuniones del GADPR de shell a los señores de
GLOAPSA, en el cual presentaron una propuesta para pirotecnia y
elaboración de globos aerostáticos para publicidad, pensando presentar
como parte de las fiestas de Shell.
se realizó una maratón solidaria para el niño Mario calle y agradece el
apoyo de los señores vocales ya que todos fueron participes de dicha
actividad.

se realizaron dos mingas en el sector de Nuevo Amanecer y el sector
Nuevo Millenium pidiendo que no desmayen las mingas porque también
se debe recordar que tienen 04 horas de campo que cumplir.

r Da a conocer el pedido de la Sra. Elvia Shiguango Presidenta del sector
de Nuevo Amanecer y la Prof. Blanca Piezo en el cual solicitan se
adecue un lugar para el cNH, pensando en ubicarles en la casa
Comunal del Barrio San Luis pero no fue factible luego de haber visitado
el lugar y realizada la inspección por ello se pensó en readecuar la Casa
Comunal de Nuevo Amanecer y funcione el CNH y el Ministerio de Salud
pública para las brigadas médicas que realizan, para ello se realizó un
levantamiento de información con el lng. Patricio Galarza Técnico del
GADPR de Shelf.

Resolución GADPR-SHELL No0l39_2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades y diligencias realizadas por el Sr. Marcelo Flores
Presidente encargado del GAD Parroquial Rural de Shell.

5.- ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN DE LAS OBRAS SOCIALIZADAS A SER

EJECUTADAS.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que se desea contar con la
presencia del lng. Patricio Galarza con quien se realizó las inspecciones de
cada uno de los sectores que se pretende intervenir, mismas que han tenido se
§er ápre§uradas ya que solo hasta el 12 de septiembre del presente año se
bnla plazo para cargar la ejecución de las obras, conociendo cada una de las
obra§, a. -er ejecutadas como son la intervención en Nuevo Amanecer con la
colocación de una tubería, en Sol de Oriente con el re lastrado de vías y Sacha
Runa con el parque infantil.

§r. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y sugiere que todas las necesidades,
pedidos de los moradores de Shell por medio de los presidentes barriales sea
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de pleno conocimiento de los señores vocales y sean aprobados en sesión de
junta.

Resolución GADPR-SHELL No0140-2016: Por unanimidad se resuelve.
aprobar la ejecución de las siguientes obras: "Colocación de una Tubería en el
sector de Nuevo Amanece/', "Relastrado de vías en el sector de sol de
oriente" y "Mantenimiento y pintura de la casa comunal de Luz Adriana
Moral".

A partir de la fecha de resolución todas las obras de ínfima y menor cuantía,
adquisiciones ylo intervenciones del GADPR de Shell dentro de su jurisdicción
sea de conocimiento integro de los señores vocales, mismo que serán
aprobados en Sesión ordinaria de Junta del Gobierno Autónomo
Descentralizado Parroquial Rural de Shell.

6.- ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN DEL INFORME DE LA COMISIÓN DE
DEPORTES ACERCA DE LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESCUELA
FORMATIVA DE FUTBOL LIGA DEPORTIVA DE QUITO.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y solicita la intervención del Sr. Antonio

Jaramillo para su respectiva presentación del informe.

sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que ha sido un trabajo

arduo ya que en pocos días se a tenido que reunir con los adherentes

deportivos, es por eso la demora en presentar el informe solicitado, por cuando
también se realizó una reunión de trabajo con los padres de familia, misma que

se realizó el miércoles pasado, inicia mencionando que por solicitud de los

compañeros coordinadores fueron recibidos en sesión de junta, el cual fue
escuchado por todos los vocales, ante de la propuesta se solicitó a la Comisión
de Educación, cultura y Deporte dar el seguimiento del proyecto.

En lo:gue respecta al GADPR de Shell se requiere el apoyo de infraestructura

como e§'el Estadio de Shell, la cancha de césped sintético del Banio San Luis
y demás lugares que tenga el GADPR de shell, et profesor Mario Espinoza y su
padre son los coordinadores directos de la Escuela Formativa de Futbol Liga

Deportiva universitaria, en donde presentan la trayectoria, términos ya
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present;dos en sesión de junta y los compañeros que estuvieron en la sesión

fortalecen y están de acuerdo en trabajar con los niños, inclusive con la
inclusión del Lcdo. Angel Medina porque e trato con et entrenador y manifestó.

que primero se da la oportunidad de que los padres de familia se manifiesten y

de darse el caso estaba dispuesto a trabajar con la escuela de Futbol y si asi

no lo fuera el caso, seguiría trabajando de la misma manera anteriormente, se

hizo también una inspección de los lugres que se creen conveniente facilitar; en

donde se tomaron fotografías para ser enviadas al seno de la Liga Deportiva de

Quito para su respectiva aprobación, quedando pendiente solo la resolución del

GADPR de Shell en donde diga que se apoyara con los espacios deportivos,

para luego dar el trámite correspondiente y la Escuela Formativa Liga comience

a funcionar.

El 07 de septiembre del 2016 a las 17H00 se realizó una reunión de trabajo con

los padres de familia de la Escuela de Futbol "San Francisco", interviniendo la

Comisión de Educación, Cultura y Deportes como también el entrenador que

presenta la propuesta, la idea presentada fue expuesta mediante imágenes y

documentos que respaldan su trabajo, exponiendo el beneficio y los sacrificios

de los deportistas, explicando la temática de visión y misión del proyecto;

entendiéndose que será exclusivamente destinado a la formación deportiva,

académica y humana de los deportistas, se abre un espacio de debate en

donde intervienen varios ciudadanos, solicitando explicación a varias

interrogantes, en el conservatorio se aclara muchas dudas pero existe la
solicitud de los presentes de facilitar por parte del entrenador la documentación

que avale y garantice el normal funcionamiento de la escuela de futbol, en este

caso solicitaban documentos legales que certifiquen que los dos profesores son

de Liga de Quito y además se haga presencia de los representantes legales de

la institucién en este caso Esteban Paz, Rodrigo Paz, Dr. Mantilla y personas

que tengan representación en dicho proyecto
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Por consiguiente se definió por parte de los padres de familia que la Escuela de

Futbol "San Francisco' siga funcionando normalmente y los niños que deseen

se puedan inscribir en la Escuela Formativa de la Liga Deportiva de euito..
Queriendo decir que los mejores podrían ser parte de la escuela formativa con

el consentimiento de los padres de familia, así mismo se definió costos como

es la inscripción en $25.00 (vEtNTE Y ctNCo DOLARES AMERtcANos) y la
mensualidad en $25.00 (vElNTE Y ctNco DOLARES AMERICANOS) en et

cual constara de uniformes, CD del Rey de copas, Msitas al club de Liga de

Quito Casa Blanca, profesores profesionales, partidos amistosos e hidratación;

las inscripciones de las realizara en la Secretaria del GADPR de Shell como se

lo había previsto, contando con el auspicio del GADPR de Shell, Federación

Deportiva de Pastaza, seguro médico con Torre Medica Reza y Liga Deportiva

universitaria de Quito, cogiendo niños desde los 0s hasta los 1g años.

Se prevé iniciar con el proyecto la última semana de septiembre o la primera

semana de octubre, previo envió de la documentación a la ciudad de euito
para ser aprobada con la entrega de a indumentaria, además se busca más

auspiciantes que sería por parte de los coordinadores.

Las acciones que ha realizado la Comisión de Educación Cultura y Deporte han

sido: socializar el tema con ciudadanos interesados en participar del proyecto,

velar por el correcto desarrollo del proyecto, apoyar en la promoción publicitaria

cuando sea requerido, planificar conjuntamente con coordinadores de Liga el

uso adecuado de espacios deportivos, fortalecer y continuar con la planificación

de la Escuela de Futbol "san Francisco", coordinar salidas a partidos

amistgsos de ambas escuelas de futbol, recoger y dar a conocer información

sahreéjecución de proyectos similares en otras ciudades.

üentro de Io que son los resultados o sugerencias es que se proced a a la
inscripciÓn de ambas escuelas de futbol en el GADPR de Shell, se realice en

cronograma de uso de canchas en coordinación con los profesores y el
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GnOpfOe Shell. Se realizó también la investigación de proyecto en el GAD

Parroquial de Tambillo obteniendo excelentes recomendaciones por cuando se

había empezado hace años atrás y se trabaja con 80 niños, existiendo.
profesionales laborando en el sector deportivo, además se aceptó asistir a una

reuniÓn de trabajo con el GAD de Tambillo, sugiriendo también que se pueda

designar una comisión que se traslade at GADPR de Tambillo y visitar la

escuela de Liga para verificar el trabajo realizado. Otra de las sugerencias fue
que se cuente con la presencia de los dirigentes de Liga de Quito ya sea el

presidente o el presidente de la comisión de futbol de Liga de Quito.

De haber recursos de la venta de pases de algún niño que sea fichado para el

futbol profesional, que estos sean reinvertidos en la formación de los chicos

aclarando que es solo por redundar ya que dentro del convenio consta que el

15% de la utilidad seria reinvertido no en el GAD Parroquial sino en la
educaciÓn de los mismos muchachos, garantizando que el proyecto funcione

por mucho tiempo y no se proyectos relámpagos.

Menciona que el GADPR de Shell abre las oportunidades y los ciudadanos

puedan optar por diferentes opciones que consideren adecuadas, reiterar que

tanto como los coordinadores y representantes del GADPR de Shell socializan

el proyecto sin crear obligatoriedad, explicando que a nadie se lo ha obligado

en participar del evento, siendo el proyecto deportivo exclusivamente voluntario

por parte de los y las ciudadanas de Shell, finalizando con su intervención

manifiesta que sería bueno designar un día para acercarse a Tambillo y se
planificara para que el estadio de Shell tenga su correcta funcionalidad dentro

de loe tres dlas que se había solicitado incluyendo los días sábados.

§r. llarcelo Flores: Toma la palabra y agradece por la intervención en lo que

respe§ta al informe y solicita a los señores vocales den a conocer comentarios

o sugereneias que se tengan.
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Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y manifiesta que se ha mantenido

conversatorios anteriores con los señores Espinoza, aclarando que lo que no

se quiere es tener resentimientos, ni hacer de menos a la escuela que ya se .

encuentra formada, siendo la intención del proyecto unificar esfuerzos, trabajar

mancomunadamente para buscar talentos y no competir entre escuelas, así

mismo aclara que si fuera posible dirigirse a Tambillo para poder tener un

conversatorio y verificar el rendimiento deportivo, de igual manera sugiere que

se exija la representación de Liga, ya que muchos padres de familia exigían un

-. documento legal que abalice que los señores entrenadores y coordinadores

sean de Liga, para que los padres de familia se sientan seguros de una escuela

seria con los papeles en regla.

Por su parte da a conocer que apoya la iniciativa del proyecto siempre y

cuando también se considere ciertos aspectos para asegurar que el proyecto

que se está presentando sea un proyecto seguro para los niños y padres de

familia de Shell.

Sr. Javier Quiroz: Toma la palabra y acogiendo las palabras de la Sra. Silvia

Correa, acota que los padres de familia tienen todo el derecho de solicitar

documentos que garanticen el cumplimiento de los entrenadores, sugiriendo

que antes de aprobar la apertura de la escuela se presenten los documentos

en regla y así también ser auspiciantes serios y los padres de familia vean que

se está trabajando limpiamente, por ultimo manifiesta el apoyo a la propuesta

realizada con las sugerencias realizadas por los señores vocales.

§r. llilarcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que al no haber asistido a la

!:euniÉ-n con los padres de familia por mantener otras reuniones ya planificadas

en sentido obligatorio, confió en el trabajo de los señores vocales para que

hagdn'píésencia y se llegue a tener acuerdos y compromisos también con los

padres de familia de la escuela de futbol, pero desea acotar ciertos criterios

que también se deben tener en cuenta, siendo una alternativa más para los
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Shell alser patrocinadores de la Escuela Formativa de Futbol Liga Deportiva de

Quito y al decir que se prueba este proyecto se está incumpliendo con el.

convenio que se tiene con la Coop. San Francisco, quien sabe hasta se está

faltando el respeto de las personas que han estado trabajando desde un

principio, siendo responsabilidad directa del GADPR de Shell las acciones que

se tomen el día de hoy, pidiendo las debidas disculpas al señor Antonio

Jaramillo, porque se procedió a retirar la propaganda de LIGA de Quito, ya que

al no tener definido aún, ni tener una aprobación definitiva fue muy presuroso

tomar el nombre del GADPR de Shell para la propaganda.

La anterior sesión se trató con los señores Espinoza el tema de la inauguración

de la Escuelita Formativa en donde manifestaba que estarían presenten las ex

glorias de Liga y solo se dijo que sea bueno en las Fiestas de Shell, con esto

no se presionó y tampoco se dijo que se aprobaba dicho proyecto, pero la

decisión que se tome hoy se debe afrontar a futuro, explicando que todos son

los que toman decisiones de apoyar el proyecto pero si solicita que no se lo

tome de manera apresurada, que se realice de manera planificada y se del

evento en las Fiestas de Shell.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que es preocupante y hay

que estar de parte de la ciudadanía, explicando que los señores Espinoza solo

presentaron un plan un proyecto para socialización y están tratando de

reactivar la documentación, a lo mejor Esteban Paz, Rodrigo Paz no pueden

realizar este trabajo, pero en la inauguración se podrá verificar la presencia o

no de los dirigentes de Liga, pero también aclara que se solicitó a los

co+rdinadores que dicho encuentro se lo realice en noviembre o diciembre para

Qué §€ñ:ürl acto de realce para las Fiestas de Shell.
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por ult¡mo manifiesta que lo que los coordinadores requieren es la resolución

de la prestación o no del Estadio de Shell, ya que deben tener un resultado del

lugar para poder continuar en la tramitación de los demás documentos.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que en la presentación de la

propuesta se mantuvieron dos temas importantes, la capacitación de los

entrenadores y la escuela de futbol; quedando de acuerdo en que se iba a

verificar y constatar la seriedad del tema en base a la utilización del cine,

partiendo desde ahí se tomara en cuenta el apoyo del GADPR de Shell para la

formación de la Escuela de Liga, porque si se ve que incumplen con lo ofrecido

y no son serios en el taller de entrenadores, no se puede apostar algo que no

demanda de seriedad, así mismo solicita que se aplace el tema de aprobación

ya que es temporada escolar y hay que ser conscientes del gasto que genera

el inicio de clases.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y manifiesta que la Coop. San Francisco

ha brindado el apoyo ya dos años al GADPR de Shell, pero en este último año

se ha deslindado del apoyo a más que el pago del Lcdo. Angel Medina y se

debería analizar ya que ellos son los mayores patrocinadores y no se ha

palpado el apoyo hacia los niños.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que existen

inconsistencias en las propuesta de LIGA y en cierto punto no está de acuerdo

en la prestación del Cine, porque no se cuenta con ningún documento legal que

diga que se firma un convenio o el espacio es del GADPR de Shell.

En lo que se refiere a la escuela formativa que se pretende ejecutar, solicita se

aclare que beneficio tiene el GADPR de Shell con la firma de este proyecto,

porque ql GAD estará encargado de costear el mantenimiento del Estadio y en

ningtln documento dice que ellos como ocupantes del espacio mantendrán o

cuidaran el Estadio de Shell.



GAD PARROQUIAL RURAL
- ADMTNISTRAC¡ON ?0!4 -2ols *

Por ultimo da a conocer que se debería solicitar el proyecto en su totalidad o la
propuesta que ya esté lista para firmar, para que con eso se pueda analizar en
sesión de junta y se emita las sugerencias y observaciones de lo que el.
GADPR de shell requiere de Liga para la ejecución del proyecto, porque ellos
solo presentan lo que necesitan del GADPR de Shell y no existe el beneficio
que tendrá la institución al firmar el proyecto.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que todos tenemos dudas
de firmar un proyecto que todavía no se certifica como Liga, pero hay que
reconocer que en este año no ha existido convenios porque en la firma solo se
prestó los nombres de la cooperativa para el pago del entrenador y con
federación para el pago de TKD y patinaje, dicho esto explica que recién se
conoce la presencia del gerente general de la coop. san Francisco quien

tampoco ha presentado un documento que es gerente y solo por la reunión
mantenida con los padres de familia ofreció un encuentro deportivo con el

Macara y parece hasta contradictorio que se llame apoyo.

Finalizando, sugiere que se apoye el Proyecto de la formación de la Escuela

Formativa de Futbol Liga Deportiva Universitaria y se verifique por cuenta
propia la certificación y credibilidad de los coordinadores, yendo a la ciudad de
Quito a mantener un conversatorio o audiencia con los dirigentes y verificar el

trabajo que se dejó en Tambillo, así evitar dar largas a las cosas e intentar
trabajar como se debe.

Resolución GADPR-SHELL No0l4l_2016: por unanimidad se resuetve

solicitar audiencia en Liga Deportiva universitaria de euito y el GAD de
Tambillo para verificación de documentos legales

Solicitar el proyecto macro a los señores Espinoza representantes de LIGA, en

donde §e presente la planificación anual y las certificaciones legales de cada
uno de los señores.
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7.- ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN DEL PROYECTO SALTo DEL PUENTE EN
SHELL RiO MOTOLO O BRIDGE JUMP.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que en una sesión anterior
se presentó el proyecto del salto del puente y se quedó en presentar el marco
jurídico y la proforma del proyecto. Para esto se tuvo un conversatorio con un
representante del GADPPz en donde se manifestó que el consejo provincial
realizara una readecuación del puente colgante, en el cual consíste en
iluminación y pintura, pero se solicitó que se tome en cuenta el proyecto que se
quiere realizar y gustosos nos explicaron que se presente un documento o una
inspección del lugar que se quiere colocar la plataforma de salto, ya que tienen

\!, los recursos y los materiales necesarios para realizar la tarima.

La semana anterior se emitido un documento a gestión de riesgos para que se
presente un documento que indique las condiciones en las que se encuentra el
puente, siendo posible que en esta semana se entregue, así mismo da a
conocer que la gente ya está interesada en realizar estos saltos y las personas
que son parte de esta iniciativa no tienen problema en realizar estos saltos pero
los ingresos serian netamente de ellos y una vez que se dé por aprobado el
proyecto y ya este ejecutado en su totalidad, el GADPR de Shell seria dueño y
custodio de los ingresos que genere este atractivo turístico.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta el apoyo a este proyecto,
pero hay que ser cautos porque el consejo provincial en buena hora pretende
apoyar en el mantenimiento del puente y se debe aprovechar el apoyo que se
extiende, sugiriendo que siexiste esta predisposición se solicite la construcción
de un graderío desde el rio hacia arriba y mantener una reunión de trabajo con

\- el prefecto para darle a conocer las ideas y trabajos que se quieren realizar por
Shell, aclarando que las personas que vinieron con la idea tienen el material
propio, pero la jurisdicción, el puente y todo lo que conlleva la ejecución lo

realiza el GADPR de Shell, explicando que los señores deberían ser
conscientes y mantener equitativas las ganancias para contar con una reserva
para el mantenimiento del puente así como también ganarse la voluntad de ser
ello* lss capacitadores del salto del puente.

Finalizando con su intervención sugiere que se mantenga una reunión de
trabajo ibn el Abg. Antonio Kúbes y se plantee la propuesta que se requiere
para el puente del río Motolo

$ra, §ilvia Correa: Toma la palabra y se compromete a solicitar audiencia o a
su vez coordinar con vice prefectura para agilitar la obtención de una reunión
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de traba¡:o con el prefecto y sugiere que se delegue al Sr. Marcelo Flores para
dar el seguimiento respectivo de la ejecución del proyecto en su totalidad.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que este proyecto no se
encuentra en el POA 2016 ya que se lo propuso dentro del año de trabajo, pero
se suponía que la Comisión de Planificación y Presupuesto debía haber
llamado a una reunión de trabajo con la finalidad de realizar las reformas al
presupuesto e incrementar dicho proyecto.

Resolución GADPR-SHELL No0{42_2016: Por unanimidad se resuelve
aprobar el proyecto: "Salto del Puente en Shell Río Motolo o Bridge Jump" y se
delega al Sr. Marcelo Flores como fiscalizador y veedor de la ejecución del
proyecto en su totalidad.

S.- ANÁL¡SIS Y REsoLUcÉN DE LA oBRA "coNsTRUccIÓN DE UN
PARQUE INFANTIL EN EL BARR¡O SACHA RUNA".

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que en cada una de las
carpetas de los señores vocales se encuentra un borador del plano del parque
de Sacha Runa, en donde pueden visualizar la manera en la que se construirá
con las sugerencias que se presentaron en la socialización con el sector, así
mismo manifiesta que se tuvo una reunión de trabajo con el lng. Gallegos en
donde manifestó que las jardineras deben ser cubiertas por la cantidad de lluvia
que existe en la zona.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que la acotación que
realizo el lng. Gallegos fue primero con la pregunta acerca de la colocación de
bancas y se le comento que si existe la colocación de bancas pero aún no está
el lugar de ubicación, para esto supo manifestar que las bancas deben tener
cubierta por el deterioro que sufre con la gran cantidad de humedad con la que
se vive en el lugar, por ello se colocó una sola cubierta con tubería redonda y
policarbonato en la parte central del parque en donde se colocaran las bancas.

Una acotación que se solicitaba es con respecto a las baterías sanitarias, ya
que se conoce que la alcantarilla está colapsada y no funcionara
conestamente, en donde se planteó en colocar un tanque bio-digestor.

$r. tfiarceto Flores: Toma la palabra y manifiesta que al colocar dicho tanque
se dejarta a un lado la intervención del municipio para que den la solución que
se requiere en el sector, por ello sugiere que se deje en el estado que esta y se
tenga un conversatorio con el señor alcalde y las personas encargadas para
que realicen el trabajo y presionar para la agilitar de la documentación.
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lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que la documentación
según el lng. Gallegos estaba en la parte jurídica y de ahí regresaba a
Planificación para que realicen un informe y se enviaba la documentación a la
notaria.

sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y pregunta que si se proyecta la
culminación de la obra para las fiestas de Shell, porque sería bueno tener que
inaugurar en las fiestas.

lng. Patricio Galarza: Toma ra palabra y manifiesta que la parte que se
encuentra plasmada como obra de parte del GADPR de Shell si se lograría
terminar pero el lado del relleno estaría pendiente hasta que se realice la
documentación.

Así mismo da a conocer que al momento que se realice la reforma para la
construcción del parque no solo se debe analizar lo que es la construcción sino
también la aprobación y el pago de los permisos de construcción de la obra
porque el GADM de Mera recibió un llamado de atención por parte de
contraloría porque no contaba con los permisos de construcción de las obras
que realizan los GAD Parroquiales, por ello también hay que presupuestar los
permisos, la aprobación de planos, permisos de construcción de parte del
GADM de Mera para ejecutar la obra, porque también tienen que generar una
garantía detallando que una vez terminada la obra se devuelvan los recursos.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que si existe una partida
presupuestaria para todo tipo de trámites legales, pero se debe incluir en el
POA 2016.

Resolución GADPR-SHELL NoOl43-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida la obra: "Construcción de un Parque lnfantil en el Barrío Sacha
Runa" y se dará el seguimiento a la firma del convenio con el GADM de Mera
para la ejecución de la obra.

9.. ANÁL|SIS Y RESOLUC¡ÓN DEL GONVENIO DE COOPERAC6N
INTERIN§TITUCIONAL ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO
§E§EENTRALIZADO PROV¡NCIAL DE PASTMA Y EL GOBIERNO
AUTÓHOHO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE SHELL.

8r.'iltarcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que se ha presentado el
Convenio de Cooperación lnterinstitucional entre el Gobierno Autónorno
hEcentralizado Provincial de pastaza y el Gobierno Autónomo
Descentralízado Parroquial Rural De Shell con ta finalidad de que el GADppz
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realice el mantenimiento y adecuación (iluminación) del puente colgante sobre
el Río Motolo en el sector de la Plaza Cívica de la Parroquia Shell, solicita a los
señores vocales que emitan sus comentarios o sugerencias al convenio
entregado.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y manifiesta que es conveniente que se
entregue el informe técnico del convenio, así como se venido trabajando con
los demás convenios presentados por el GADPPz, mocionando que se apruebe
dicho convenio con las sugerencias emitidas.

_ Sr. Javier Quiroz: Toma la palabra y acogiendo las palabras de la Sra. Silvia

\-- Correa, solicita que se apruebe dicho convenio.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que una vez que se reintegre

a sus labores el Sr. Arturo Sarabia se entregara el convenio para su respectiva

firma.

Resolución GADPR-SHELL No0144_2016: con cuatro votos a favor se

resuelve aprobar al señor presidente la firma del Convenio de Cooperación

lnterinstitucional entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Provincial de

Pastaza y el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural De Shell

para que el GADPPz realice el mantenimiento y adecuación (iluminación) del

puente colgante sobre el Río Motolo en el sector de la Plaza Cívica de la
Parroquia Shell.

IO.. ANÁL¡SIS Y RESOLUCIÓN DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

Sra. Elvia Shiquanoo Presidenta de Nuevo Amanecer: Solicita 06 reflectores.
02 postes para la cancha de Vóley, y una red para la cancha de vólev.

§r, Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que en la socialización
manlánida.en el sector la Sra. Elvia Shiguango hizo la entrega de un oficio en
donde solicitaba los reflectores, tubos y red de vóley para el espacio deportivo
en Nuevc Amanecer, para ello se realizó una inspección del lugar, dando paso
a la Sra. Silvia Conea para que dé a conocer lo que se verifico.
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§ia. §¡li¡a cott"a: Toma la palabra y manifiesta que una vez constatado el
lugar que se prevé colocar los reflectores y tubos, se hizo un bosquejo de los
puntos que se quieren colocar los postes para alumbrado.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que primero se debería
dar a conocer si existen los recursos para la intervención del GADPR de Shell y
luego proformar la compra para así acercarse al lugar y verificar los lugares
que se colocaran los reflectores.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que la Comisión de
Planificación y Presupuesto también tendrá que emitir un informe para dar a
conocer si se cuenta con el presupuesto para la intervención en el sector.

Resolución GADPR-SHELL No0l45*2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida la solicitud de la Sra. Elvia Shiguango y se emitirá un informe por
parte de la Comisión de Planificación y Presupuesto para la adquisición del
pedido.

capacitación san Luis para implementación del cNH "Hormiouitas".

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que se solicitó al Ing. Patricio
Galarza realice una inspección de la Casa Comunal del Barrio San Luis y luego
se mantuvo un conversatorio en donde que acordó que si se facilitan
instalaciones que no son para el beneficio del sector se está incumpliendo a los
términos de cada barrio, y este cNH necesita un lugar que también pueda
decorar y dejar el material lúdico. Para esto se pretende readecuar la Casa
Comunal de Nuevo Amanecer en donde el técnico tiene el criterio de lo que se
va a realizar, dando paso al lng. Patricio Galarza quien expondrá la inspección
que se realizó.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y manifiesta que una vez realizada la
inspecciÓn da a conocer la lista de materiales los cuales se detallan a
continuación:

01 Pqe¡ta de 90 x2ta
01 ventana 2.00 x 1.50

25'b§as de 6.00 x 8cm

30 cuartcnes de 4.00 x 5.00

25 Ib clavo de 2Y,
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25 lb clÑo de 1Tz

Listado se debe proformar o contratar a la persona que vaya a realizar el
trabajo o a su vez informar al barrio que se entregara los materiales para que .

ellos pongan la mano de obra de contraparte.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que hay que tomar en cuenta
que son dos pedidos del mismo sector, uno de los CNH's y otro del pedido de
postes, sugiriendo que se tenga un conversatorio con la presidenta barrial y se
vea la necesidad más urgente que se tiene para poder ayudar.

Sr. Antonio Jaramilto: Toma la palabra y manifiesta que los materiales no
serán bien utilizados y no será un trabajo bien hecho, pero si tienen razón en
solicitar una contra parte al barrio en este caso se le podría realizar en diferente
actuar

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que si se va a entregar algo
que se lo haga bien y que se tome los correctivos necesarios para que sea una
casa comunal que luego no tengan inconvenientes.

Sr. Javier Quiroz: Toma la palabra y manifiesta que si existían tablas para
cerrar la Casa Comunal y realizar el CNH pero la misma gente que vive ahí se
iban llevando las tablas y no había control, por ello sugiere que sería mejor
contratar a una sola persona que realice el trabajo y que la contraparte del
barrio estará predispuesta en otras actividades.

Resolución GADPR-SHELL No0146_2016: Por unanimidad se resuelve
proformar la compra de materiales y mantener una reunión con la Sra. Elvia
Shiguango con la finalidad de priorizar los dos pedidos pendientes.

Sra. Norma Lóoez Presidenta de la Oroanización la Moravia: Pedido de la
entreqa de pollos para su organización.

§r, Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que se ha solicitado la
intervención del GADPR de Shell para la entrega de pollos de campo para
crlanea, aclarando que cuando se solito la presencia de la Sra. Norma López
'éü'r&uniones y sesiones de vital importancia no tuvimos la asistencia por varias
oca§¡oñes, pero con todos estos inconvenientes se hizo la consulta con la
Lcdá.'' R¡na Bonitla en donde supo manifestar que ya se entregaron para el
Centro de Capacidades especiales Esperanza Eterna, pero es más la decisión
que la junta en pleno resuelva.
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Galarza: Toma la palabra y manifiesta que no ha existido el
apoyo de la Sra. Norma López para ningún tema importante que el GADPR de
Shell estaba tramitando y ahora sabemos que es presidenta de una
organización y se debería tomar en cuenta el apoyo que se recibe para poder
apoyar.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y sugiere que se le invite a la Sra. Norma
López a una socialización tomando en cuenta dichas acotaciones y verificar la
cantidad de personas y asociados tiene esta organización, porque es la primera
vez que se conoce de dicha organización.

Resolución GADPR-SHELL No0147_2016: Por unanimidad se resuelve
mantener una reunión de trabajo con la Organización La Moravia perteneciente
al Seguro Social Campesino el lunes 19 de septiembre del 2016 a las 16H00
en las instalaciones delsector.

IO.. INFORME DE LAS VISITAS REAL¡ZADAS Y REUNIONES
MANTENIDAS POR LAS DIFERENTES COMISIONES DEL GADPR DE
SHELL.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que las reuniones que se
han mantenido han estado todos los señores vocales, queriendo informa que
en representación del GADPR de Shell asistió a la presentación de las nuevas
autoridades como son la Jefa Política del Cantón Mera, Teniente Político de
Shell y Teníente Político de Madre Tierra y agradece la disposición del señor
presidente en la adquisición de pintura para el mantenimiento de las iglesias.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y agradece por el tiempo que se ha venido
trabajando en equipo en vista de que en mayoría de lugares han estado juntos,
un compromiso que deseara sugerir a todos los señores vocales es mantener
una reunión de trabajo con el señor presidente una vez que ingrese de sus
valores normales, con la finalidad de informar de la socialización realizada en
Nuevs Amanecer específicamente, habiendo muchas novedades que se tienen
que esclarecer.

§r;,.*avior Quiroz: Toma la palabra y manifiesta su agradecimiento a los
señores,vocales por la oportunidad que se ha dado como vocal suplente y
tengr conocimiento de las actividades y la difícil tarea de ser una autoridad, en
el cual ha sido el segundo año que puede participar de las actividades del
GADPR de Shell.
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$. uláñe¡o FIores: Toma la palabra y manifiesta su agradecimiento a los
señores vocales por el apoyo recibido en este mes de labores como presidente
encargado, sugiriendo que todos los trabajos, actividades y cualquier
compromiso se lo realice de manera conjunta y como equipo de trabajo.

Resolución GADPR-SHELL No0l48_2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades de los señores vocales según sus comisiones
asignadas

IO.. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Siendo las 12H33 y una vez acotados todos los puntos del Orden deldía el Sr.
Presidente da por clausurada la sesión.

VICEPRESIDENTE DEL
GADPR SHELL

VOCAL DEL GADPR SHELL VOCAL DEL GADPR SHELL

GADPR SHELL

i....

X\nod*ieodo.
Srb. Narda Gallardo
VOCAL DEL GADPR SHELL

DEL GADPR SHELL
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